



明けましておめでとうございます。令和6年の学校生活が始まりました。これからの時期は、学年の締めくくりの時期であるとともに、次の学年に向けての準備の時期でもあります。6年生は中学校へ進学します。3か月足らずととても短いのですが、学習面・生活面において、それぞれの学年ですべき大切なことをしっかり身に付けさせ、お子様がよりよい成長をしていけるよう一人一人に寄り添った指導・支援に、教職員一同努めてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きお願いいたします。

## ○大谷翔平選手ありがとう 3学期の始業式のお話（一部）です。

テレビや新聞等、マスコミで紹介されている、大谷翔平選手から海部小学校へもグローブが届きました。大谷選手は岩手県出身、岩手・花巻東高から2012年ドラフト1位で日本ハムに入団、18年からは米大リーグのエンゼルスでプレーし、23年にはWBC日本代表として世界一に貢献しました。大谷選手の公式 Instagram に「野球を通じて元気に楽しく日々を過ごしてもらえたら嬉しいです。このグローブを使っていた子供達と将来一緒に野球ができることを楽しみにしています！」と投稿していることを紹介しました。最後にグローブとともに送られてきたメッセージを紹介し、充実した人生を送るため、子供たちと一緒に「自分が何か打ち込める（頑張れる）ものを見つけられる一年にしていこう」と呼びかけました。

## 大谷翔平選手からのメッセージ（一部）

「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。」



## ○地震対策について

新年に入り、能登半島地震による被害の報道が続いています。日本列島は地震の多い地域であるため、全国各地で地震対策がとられています。それでも我々の想像を超えるような被害をもたらすこともあります。いずれ起こるであろう大地震に今一度、ご家庭でも地震対策をご確認ください。